



Alumnos de Instituto Tecnológico Fe y Alegría de Santa María de Nieva se capacitan en el Centro Investigación Acuícola Nuevo Seasmí del IIAP

En virtud de los diversos convenios firmados con diversas instituciones públicas y privadas en el Departamento de Amazonas y con el propósito de fortalecer capacidades para desarrollar prácticas sostenibles y que redunden en mitigar la pobreza en diversos lugares de esta vasta y biodiversa región, el IIAP viene capacitando a alumnos de universidades e institutos tecnológicos.

Uno de los primeros grupos de alumnos son los integrantes del Instituto Tecnológico Fe y Alegría de la localidad de Santa María de Nieva en la Provincia de Condorcanqui, quienes con gran entusiasmo aprovechan la experiencia de técnicos y profesionales del Centro de Investigación Acuícola Nuevo Seasmí inaugurado a finales del año pasado por el Presidente Dr. Luis Campos Baca, obra trascendental que ha sido posible gracias al apoyo del MINAM.

El proyecto de promoción de piscicultura en la Provincia de Condorcanqui, Amazonas, es uno de los proyectos emblemáticos del IIAP que cada año se fortalece en virtud de los grandes impactos que viene generando apoyando en la mejora de la nutrición de las poblaciones indígenas awajun y wampis que se traduce en la implementación de piscigranjas cuya producción el año 2010 superó las 50 Tn. de pescado fresco de gamitana, paco y boquichico logrando incrementar en 100% el consumo per-capita, en 50% adicional en peso de proteínas además de contribuir en la conservación de los bosques al evidenciarse, en recientes investigaciones, que cada familia beneficiaria evita deforestar 2.2/Ha/Año lo cual permite afirmar que en los últimos 5 años, progresivamente, se ha logrado conservar 5,500 hectáreas de bosque.



Difusión